
【第 1 回ＰＴＡ運営委員会】  

同日第 1 回ＰＴＡ運営委員会が行われました。ＰＴＡ会長と校長の挨拶、運営委員の皆様の自己

紹介のあと、今後の行事の予定などについて協議しました。また、長年ＰＴＡ役員としてご協力を

いただいた田中由香様、杉内寿枝様に、会長より感謝状と記念品をお渡しし、感謝の気持ちをお伝

えしました。長い間、お世話になりました。 

 

 

 

 


